

桜秋会の存在価値

森山誠一（旧中十五回）

桜秋祭りに三年続けて欠席してしまいました。それまでメンバーのみなさんは是非出席して下さいと呼びかけ入んだことが度々あります。

クラス会とどこがどう違うのだろうか。違うべきなのか。同窓会は、クラス会の集合体といふ見解があります。それなら毎年次

のクラス会を桜秋祭りで一緒にやつてもらつたらと呼びかけ、それに呼応してもらつたクラスもあります。

でも、どこか違うようです。いや、違う何かがなくてはいけないと思います。クラス会が横つながりとす

ます。クレア後輩の交りであります。それ、層濃くするものであり異業

の意味では、同質社会でない方

がいいのだと言えます。クラス会と

は異なるところに桜秋会の有意性を見つけたいものです。

同時に、求心力も必要でしょう。

高校駅伝で、毎冬テレビの前で手に汗握り、京路まで届かないと知りつつ、つい「きばれ……」と叫んで

いる。谷口選手がソウルオリンピックに出られるよう「がんばれ……」と祈る。そこには、先輩も後輩もな

く、一体感、連帯感が生まれている。これらが桜秋会の心であり、存続

の意味ではありません。

桜秋会は幹事の人達の自發的ボラ

ンティアで運営されています。誰も

好き嫌いでやっているわけではありません。みんなで盛り立てましょう。

まだまだ基礎確立とまではいっていません。みんなで、価値ある桜秋会

第五回 桜秋会ゴルフ大会開催

水崎秀一郎

（高四回）

（高九回）

（高四回）

（高九回）

母校通信

西之原恵美子（高十八回）

（63-4-12、成田にて）

中嶋盛雄先生→都農（事務十一年）

退職された先生

中村義人先生（野尻分校七年）でし

た。中嶋先生は同窓会員でした。又

新しい赴任地で活躍なさることでし

ょ。

見えますと、鹿大四名、宮大四

名、熊大三名、九大二十名、琉大

十九名、長崎大十一名等で、関東地

区では、東京外語大、千葉大、東京

工業、電通大、筑波大、東京電

機大、武藏大、慶應大でした。

よ。

く雨が多く、やっと正面玄関のツツ

ジが花を咲かせようとしています。

先月、四四〇名の卒業生を送り出

しましたが、今月新たに四四二名の

新入生を迎えて、一ヵ月振りに校内に

活気が戻って来ました。

よ。

「若者達」

伊藤啓子（高十回）

（高十回）

会計報告

昭和六十二年度会計報告

左記の通り報告致します。

会計監査 有坂久美子

会計監査 有馬憲幸

会計監査 有馬憲幸